

地域開放の感想

< 7/21(日) ペップトークと盆踊り >

- ・初めての参加で、メンバーの中でも1番小さい方でしたが、まだしゃべることができない中でも楽しめました。お話ができるようになったらもっと色々と広がるだろうなと思います。盆踊りも音楽やダンスが大好きなので終始踊っていて楽しそうで良かったです。
- ・ペップな言葉が日常生活でとっさに出てこないことが多いので、改めて意識したいです。チェックコリのスピードに圧倒された父母、それを横目にサラっと踊っている子どもたち。夏まつりに向けて体力づくりをこう思います。楽しかったです。



< 7/27(土) 夏まつり >



< 9/28(土) 親子体操 >

- ・バスタオルを使ったハンモックが楽しかったようで、家でもしてほしいとお願いされました。ペンギンのまねっこもお気に入りのようです。家でも何回も「ぺんぎん♪」と言いながらまねっこしています。
- ・親子体操の音楽がいろいろあったり、親子で楽しめる体操を教えていただき楽しかったです。また、最後に大きなトランポリンや障害物等も、いろんな年齢の友だちと遊ぶことができて楽しかったです。
- ・親子で体を動かすことができて楽しかったです。小学生の娘は、はじめは恥ずかしがっていましたが、途中から恥ずかしさよりも楽しさの方が勝っていたようで、思いきり体を動かしていました。



< 10/5(土) 獅子舞見学 >



< 11/23(土) キッズテニス >

- ・最初はボールになかなかついていけませんでしたが、丁寧にコツを教えて頂き、楽しく参加できました。テニスの集中力、瞬発力など、子どもにも結構良いスポーツだと改めて感じました。
- ・テニスは初めてでしたが、親子共に楽しくできました。全然できないところから教えてもらい、あっという間に子どもたちができるようになっていく姿はとても嬉しく思いました。

